

Entregarán este mes orden Carlos J. Finlay



Orden Carlos J. Finlay, máxima distinción del Gobierno cubano a nacionales y extranjeros por sus aportes al desarrollo de la ciencia. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 2 mar (RHC) Este mes será entregada la Orden Carlos J. Finlay, máxima distinción del Gobierno cubano a nacionales y extranjeros por sus aportes al desarrollo de la ciencia en beneficio de la humanidad.

Un grupo de 80 personas recibirán el lauro tras ser propuestos en 2020 por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) para su otorgamiento, publicó la Agencia Cubana de Noticias.

Inicialmente se pensó en efectuar la ceremonia de concesión en el Palacio de Convenciones de La Habana, pero todo está en dependencia de la situación epidemiológica que presenta el rebrote de la pandemia de la Covid-19, señalan expertos.

Del total propuesto, seis corresponden al Ministerio de Salud Pública y uno al de Educación Superior, que serán investidos por sus organismos correspondientes.

Por el CITMA la recibirán 23 especialistas y tres entidades del Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba